

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Baja ingreso de industria aseguradora mexicana

La agencia financiera espera que para 2015 se mantenga el ambiente de volatilidad alta en los mercados financieros, debido a la incertidumbre generada por la normalización de la política monetaria en Estados Unidos

El ingreso financiero de las aseguradoras en México fue afectado por la depreciación del peso frente al dólar, señaló Fitch Ratings México.

En un reporte indicó que ese renglón se redujo dos puntos porcentuales a marzo de 2015, contra el mismo periodo de 2014.

Precisó que el ingreso financiero sobre prima devengada retenida a marzo de 2015 fue de 18%.

Otros factores que influyeron en este resultado fueron la expectativa de alza de tasas interés en Estados Unidos, la caída de los precios del petróleo.

Explicó que para 2015 se mantendrá el ambiente de volatilidad alta en los mercados financieros, debido a la incertidumbre generada por la normalización de la política monetaria en Estados Unidos.

Además indicó que la emisión de primas de la industria aseguradora y afianzadora mexicana creció 11%, en términos nominales al primer trimestre de 2015, en comparación con el mismo periodo de 2014.